
ACTA # 335 
En la Parroquia San Plácido del Cantón Portoviejo, Provincia de Manabí, a los veinte y 
nueve días del mes de julio del 2015, en la sala de sesiones se reúnen los miembros del 
Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, con la 
finalidad de llevar a efecto la Sesión Ordinaria, legalmente convocada y estando 
presente el Ing. Carlos Jiménez Antón Presidente, y los vocales Sr. Víctor Enrique 
Zambrano, Sr. Ignacio Cedeño Zambrano, Señorita Katiuska Centeno Carranza y la 
Señora, Genith Zambrano García la misma que es instalada por el Sr. Presidente siendo 
las 09H28, con el siguiente orden del día: Primero.- Enmienda y aprobación del acta de 
la Sesión anterior. Segundo.- Aprobación de informes del Presidente y de Comisiones. 
Tercero.- Análisis de los trabajos realizados por la empresa CONSERMDSÍ en las calles 
del centro de la Parroquia. Cuarto.- Recibimiento de delegación. Quinto.- Lectura de 
comunicaciones. Sexto.- Asuntos varios .Séptimo.-Clausura. Primero.- Enmienda y 
aprobación del acta de la Sesión anterior. Se presentan varias correcciones de forma 
y de digitación que son enmendadas; y la señorita Katiuska Centeno mociona que se 
apruebe el acta de la sesión ordinaria del diez de julio de 2015, la cual fue enviada a 
cada uno de los miembros adjunto a la respectiva convocatoria, moción que ñie apoyada 
por los miembros del GADPR San Plácido presentes. En consecuencia se resuelve 
aprobar el acta por unanimidad. Segundo.- Aprobación de informes del Presidente y 
Comisiones.- El señor Presidente solicita criterios sobre el informe emitido por él y los 
señores vocales de las actividades realizadas en el período comprendido desde el 08 de 
julio hasta el 24 de julio del 2015 y que fue enviado a cada uno de los miembros adjunto 
a la respectiva convocatoria;, siendo aprobada por el pleno. Tercero.- Análisis de los 
trabajos realizados por la empresa CONSERMIN en las calles del centro de la 
Parroquia. El Sr. Presidente expone que junto con el presidente de la parroquia 
Alajuela el veintinueve de junio se acercaron donde el Ing. Javier Navia director del 
Ministerio de Transporte y Obras Publica solicitando que se retomen los trabajos en la 
vía específicamente en el centro de ambas parroquias ya que se encuentran en pésimo 
estado la cual el Ing. les manifestó que para el día 2 de julio ya las maquinarias de la 
compañía CONSERMIN empezarian con los trabajos en la fecha indicada y culminaron 
el siete de julio con la colocación de la carpeta asfáltica. Además el día treinta de junio 
los ciudadanos de la parroquia realizaron una manifestación en la que expresaron que si 
no intervenían el dos al medio día realizarían otra manifestación. También la compañía 
va a realizar los aproche en la calle Reinaldo Antón y se ha gestionado, ante la 
empresa pública de agua potable EMAPAP para que nos facilite tuberías de PVC, con 
uniones zeta de 1,25 ap. por 110 mm para un tramo aproximado de 170 metros lineales 
para que así la compañía realice el trabajo complementario a la calle antes mencionada. 
Cuarto.-Recibimiento de Delegación. Se recibió a una delegación de la comunidad La 
Victoria Afuera donde el coordinador Andrés Vélez expreso que se le invite a las 
Asamblea Parroquiales que el GAD realice además dio a conocer las necesidades de su 
comunidad como es la vía que se encuentra en pésimo estado manifiesta que si es 
necesario el GAD Parroquial, realice convenios con el CPM para el lastrado de 9 km 
de la vía ya que en temporada invernal se dificulta el acceso a la comunidad, también 
tienen deficiencia en la energía eléctrica ya que el transformador que tienen no abastece 
para todo la comunidad y que gestionen ante la CNEL para que este servicio sea 
eficiente , además los comuneros expresaron que no tienen el servicio del sistema de 
agua ya que existe un pozo que lo ejecuto el GPM para la comunidad, pero no está 
prestando el servicio ya que se encuentra en lugar privado y el dueño del terreno ya no 
quiere prestar los servicios para que la comunidad obtengan el líquido vital en la cual el 
presidente les manifestó que se va a gestionar ante el GPM para la rehabilitación de la 



vía, ante CNEL para que el servicio de la energía eléctrica sea eficiente y sobre el 
sistema de agua acercarse a dialogar con el Ing. Aldo Vázquez para dar una solución y 
así la comunidad se beneficie del líquido vital. Se recibió a la directiva de la Comuna 
La Cantera, donde hicieron la entrega formal de la Ambulancia que constaba como 
comodato entre el GAD Parroquial y esta institiición. El Sr. Oscar Zambrano, recalcó 
que la entrega de dicho vehículo se da porque no cuentan con los recursos económicos 
necesarios para el mantenimiento ni chofer de la misma; donde el presidente le expone 
que consultará durante el transcurso de dos semanas, cual es el mecanismo legal para 
que otra institución administre este vehículo y así preste sus servicios a la comunidad en 
general. Quinto.- Lectura de Comunicaciones. Se dio lectura a cuatro 
comunicaciones: al oficio enviado por el Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales 
Rurales del Ecuador donde invitan a participar a un concurso en Ambiente , Gestión 
Pública, Gestión de Políticas Sociales , Fomento Productivo en cinco etapas desde el 25 
de junio al 30 de noviembre. Al oficio enviado por la comunidad Los Pocitos 
solicitando la gestión ante CNEL para la colocación de un transformador en la 
comimidad ya que el servicio es muy deficiente donde se resuelve incorporar este 
pedido cuando se presenten todas las demás solicitudes a la reunión de trabajo con 
funcionarios de la CNEL. Al oficio enviado por Consejo Nacional de Gobiernos 
Parroquiales Rurales del Ecuador convocando a todos los Gobiernos Parroquiales 
Rurales del País al Encuentro Nacional de Restauración Forestal CONAGOPARE -
MAE donde se resolvió asistir al evento Al oficio enviado por la comunidad La 
Cantera Calle Fátima Isabel solicitando el mejoramiento de la calle antes mencionada 
con adoquines en donde se resolvió invitarles a la asamblea parroquia para ver si se 
incorpora en el POA 2016. Sexto.-Asuntos V'arios.- El señor presidente expresa que 
la inspección que realizo el Ing. Teddy Vera por la vía San Placido - San Bartolo la 
Tranca el informe ya lo entrego al Ing. Hernán Chávez Director de Obras Publicas 
donde envió el informe al departamento de presupuesto a la Ing. Sofía Cañarte donde 
se resolvió esperar dos semanas para luego plantearle al Ing. Mariano Zambrano que se 
ejecute la construcción de la vía en la que el vocal Ignacio Cedeño dará seguimiento 
ante el Consejo Provincial Manabí expreso que en la comunidad La Cantera - sector los 
Tamarindos se colocaron 6 tubos donde se le solicito a la Ing. Nimia Zorrilla un tubo y 
el diseño y presupuesto para los cabezales donde la Ing. dio la orden para que la Ing. 
Sofía Cañarte realice la inspección. Expresa que para realizar el cronograma de trabajo 
para la retroexcavadora se coordinara solo con oficios recibidos o cuando se presente 
una emergencia y los días jueves o viernes se realizara el cronograma con el vocal 
Ignacio Cedeño de la comisión de obras públicas además delega a la señorita vocal 
Katiuska Centeno que se seguimiento hasta donde está el proceso de las escrituras para 
la ejecución de la cancha múltiple en la comunidad la Tranca ya que los plazos están 
por cumplirse y así mismo al vocal Ignacio Cedeño sobre las escrituras para la 
construcción de las casas comunales. Da a conocer que ya se recibieron los materiales 
de parte del Gad Portoviejo para los PPO para la cubierta de la escalinata en la Comima 
la Cantera y en la calle Fátima Isabel la escalinata sobre el puente Tony el suizo. El 
vocal Sr Víctor Zambrano expresa que en la comunidad San Lorenzo por donde el 
señor Manuel Intriago donde esta una alcantarilla se encuentra una poza de agua 
contaminada que esto puede estar ocasionando muchas enfermedades a las personas que 
habitan en esta sector y que se debe enviar un documento a fiscalización ya que la 
compañía CONSERMIN no ha realizado lo complementario. Expone que realizo un 
recorrido por el balneario Caña Brava donde los hermanos García le manifestaron que el 
rio les está ingresando más al balneario y que si es posible colocar piedras escolleras 
ya que es un centro turístico. Expresa que se retomen las reuniones con las autoridades 
locales Policía, Teniente Político, cuerpo de Bombero. El vocal sr Ignacio Cedeño 



expresa que en compañía de Víctor Zambrano estuvieron en el Consejo Provincial en el 
departamento financiero y dialogaron con la Lic. Yanet Solórzano jefe de contabilidad 
y presupuesto donde les manifestó que ya está el convenio para la retroexcavadora y que 
solo faltaba el número de cuenta del GAD San Placido para el desembolso en donde se 
programó ir al Consejo Provincial el día jueves 30 de julio para la entrega del número 
de cuenta . Pregunta si se ha hecho la entrega de los 50 dólares a la escuela de fútbol ya 
que hay rumores de que el GAD San Placido no está apoyando en lo que el presidente 
expone que no ha llegado el convenio para realizar el desembolso donde le dice el vocal 
Ignacio Cedeño que la directiva de la escuela de ftitbol se acerque al GAD para 
mantener una reunión. Expresa que al Ing. Jorge Vélez Gerente de Empresa Pública de 
Parque se envié un documento solicitando el envió de técnicos para el diseño del parque 
en la comunidad Balzar sector La Garita. Expresa que el cerro de Gabino y desde San 
Placido - San Bartolo la vía se está destruyendo donde se necesita im mantenimiento 
donde se estableció acercarse donde el Ing. Líder Ponce para que también se incorpore 
al cerro de Gabino en el mantenimiento ya que las otras vías están por realizar el bacheo 
expresa que se necesita maquinarias como la motoniveladora para der mantenimiento a 
las vías ya que la retroexcavadora del GAD San Placido no puede realizar todos los 
trabajos que se requieren. La vocal señorita Katiuska Centeno expresa se tiene que 
realizar una limpieza de espaldares en las comunidades coordinada con el teniente 
político y el GAD parroquial. Pregunta también cuando se desarrollará la brigada de 
cedulación en la parroquia, ya que muchas están interesadas en esta campaña. Expresa 
que se dé seguimiento a la reubicación del puente que se encuentra en la Cantera a la 
comunidad la Palma, ya que representantes del Gobierno Provincial en días anteriores 
realizaron una insí)ección por la comunidad Mancha Grande Abajo. Manifiesta que se 
realice el convenio con el MAGAD para la legalización de tierras en la parroquia ya que 
muchos ciudadanos necesitan legalizar sus terrenos y no cuentan con los recursos 
económicos. La vocal señora Genith Zambrano García expresa que es necesario que se 
realice un paradero en la comunidad el Cruce y además una albarrada ya que es escaso 
el líquido vital también manifiesta que hay un terreno en la cual se puede contemplar 
para realizar una cancha de uso múltiple. Séptimo.- Clausura. Siendo las 17H20 y 
tratados todos los puntos del orden del día el Ing. Carlos Jiménez Antón en calidad de 
Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural San Plácido, 
da por clausurada esta sesión ordinaria. Para constancia firman: 

Sr. Víctor Enrique Zambrano 
VICEPRESIDENTE 

Srta. Katiuska Centeno Carranza 
- SEGUNDO VOCAL 

Sra. Genith Zarrroranó García 
TERCER VOCAL 


